

## Apuesta Traxión por Comité de Sostenibilidad para 2020

**Ciudad de México, a 10 de junio de 2020.-** Como parte de la presentación de su primer Informe Anual Integrado, Traxión dio a conocer la creación de su Comité de Sostenibilidad, encaminado a fortalecer sus operaciones tanto en materia de carga y logística como de transporte escolar y de pasajeros.

Para ello, el corporativo informó que cada una de sus filiales se rige bajo ocho líneas de avance: Gobernanza, Productos y Servicios, Capital Humano, Capital Industrial y Tecnológico, Capital Social, Capital Natural, Capital Intelectual, así como Capital Económico.

“Buscamos ser exitosos y al mismo tiempo contribuir en el cambio global, ser una empresa que conjugue lo mejor de las técnicas corporativas del pasado, con una visión a futuro y una innovación continua, desde un entorno de responsabilidad, proporcionando servicios integrados a favor de nuestros clientes, accionistas y colaboradores; ofreciendo seguridad, excelencia y eficiencia en cada viaje”, precisó Aby Lijtszain, presidente ejecutivo de Traxión.

En este sentido, el reporte adelantó que sus soluciones logísticas se soportarán en una plataforma 100% digital que les permitirá tecnologías de última generación para atender las necesidades de eficiencia, seguridad y disminución del impacto ambiental, de la mano de sus más de 1,000 clientes y 15,000 colaboradores.

La única transportista listada en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) agregó que entre sus principales objetivos para este año se encuentra el fortalecimiento de cada uno de sus colaboradores, motivo por el que continuarán con el programa de capacitaciones con el que ha impulsado a 10,000 de sus operadores en materia de mejores prácticas de conducción que desemboquen en ahorros y eficiencias, así como en el cuidado del medio ambiente.

La empresa cuenta con un Sistema de Gestión Integral y un Centro de Servicios Compartidos a través de los cuales coordina, gestiona y optimiza de manera centralizada la operación y los procesos administrativos de sus subsidiarias, mientras en paralelo, actúa en apego a los Objetivos de Desarrollo Sostenible, establecidos por la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

En el 2020 la empresa continuará impulsando iniciativas para generar ahorros en el uso de combustible y energía eléctrica y, así, disminuir emisiones, a la par del fortalecimiento de sus sistemas de medición, para monitorear y gestionar el uso de recursos naturales y contribuir a la preservación del medio ambiente. Asimismo, seguirá fortaleciendo una cultura socialmente responsable, bajo un proceso institucional.

### Acerca de Grupo Traxión:

Empresa líder en la industria del autotransporte y logística en México. Traxion integra empresas altamente reconocidas: Muebles y Mudanzas (MyM); Transportadora Egoba; Grupo SID; Auto Express Frontera Norte (AFN); LIPU, RedPack y El Bisonte. Cuenta con un amplio portafolio de servicios con el que ofrece una solución única e integral de transporte de carga y logística, y servicios de transporte escolar y de personal, y se ha consolidado como un one-stop-solution.

Traxión es la primera empresa pública de transporte terrestre en la Bolsa Mexicana de Valores, con lo que se consolida como el nexo entre el sector financiero y la industria logística del país.

[traxion.global](https://traxion.global)

**ALEJANDRA MÉNDEZ SALORIO**  
[a.mendez@traxion.global](mailto:a.mendez@traxion.global)

**CONTACTO PARA PRENSA**